



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 17. April 2025

Steine sind kein Fußballersatz

Bürgerantrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten zu veranlassen, dass die aus der näheren Umgebung entliehenen groben Steine wieder an den Ursprungsort zurückgebracht werden. Es liegt eine größere Anzahl seit einiger Zeit im Gelände der Flüchtlingsunterkunft an der Centa-Hafenbrädl-Straße (siehe Bild). Auch liegen mehrere außerhalb der Flüchtlingsunterkunft.



Reinhard Bernsdorf